

Ma classe de ski

Le dessert



J'ai choisi cette photo parce que c'est un moment drôle et que c'est le dessert.

Mon portrait à ski

J'avais un casque bleu.

J'avais un masque rouge et noir et sur les côtés, j'avais du blanc.

J'avais une combinaison noire en deux parties avec un peu de blanc.

J'avais des moufles noires avec un peu de blanc.

Mes bâtons de ski étaient bleus mais je n'en avais pas pour skier.

Mes chaussures de ski étaient noires.

Mes skis étaient orange avec des écritures blanches.

J'avais de la crème solaire et du stick à lèvres.

Romain

Le ski



J'ai choisi cette photo parce que c'est le ski.

Ma classe de neige

On est arrivé au stade puis on est allé aux toilettes. Ensuite on a fait des bisous et des câlins à papa et maman ; on est monté dans le car on a fait « coucou les petits gars » et on est parti. On a regardé Lucky Luke après on s'est endormi à la fin de Lucky Luke. On s'est arrêté et là les filles sont allées aux toilettes, on est reparti et on s'est rendormi. Bastien s'est endormi le dernier. On n'est arrivé il était 7h00 et on s'est promené. On a pris des photos, on est revenu on a pris les valises, on les a mises dans le centre et on les a mises sur les côtés. Les chambres des garçons étaient libres et celles des filles n'étaient pas libres. Nous, on est allé dans les chambres, on s'est installé ; il y avait des chambres de 3 et de 4 places. Il y avait des chambres pour accéder au balcon, il y avait des tables pour écrire des lits en deux étages une armoire et un lavabo. Les filles attendaient et s'allongeaient sur les valises ensuite les chambres ont été prêtes et les filles sont allées mettre leurs valises dans leurs chambres. Ensuite, on est allé déjeuner il avait des céréales avec du pain, de la confiture et du beurre. On a pris du lait avec des céréales et du pain avec du beurre ou du pain avec de la confiture. On est allé en classe on a fait de la production d'écrit ensuite on est allé manger. Après, on s'est mit en tenue de ski, on a attendu puis on est descendu prendre les bâtons de ski ensuite on a mis les raquettes pour 2 h00 de raquettes. On est parti de plus en loin, on a marché sur une grande montée, on nous a aidé, ensuite on s'est reposé puis on est reparti. On a pu glisser, on est reparti on a vu la maison des 7 nains et ensuite on est arrivé. On est allé enlever les raquettes ensuite on est allé poser les bâtons ensuite on a goûté. Après, on est allé se doucher, on est allé dans nos chambres. On a pris nos produits de toilette et on est allé se doucher. Après, on est rentré dans nos chambres et on s'est mis en pyjama. On est descendu en classe, on a fait de la production d'écrit et après, on est allé manger. Ensuite, on est allé se brosser les dents et on est allé dans nos lits. On est allé éteindre et on a un peu discuté. On s'est réveillé et mes copains de chambres mon souhaité un bon anniversaire. On nous a réveillé, on est allé déjeuner des céréales et du pain avec du beurre ou du pain avec de la confiture après on s'est habillé et on est allé en classe. On a fait de la production d'écrit, on a fait une récréation après on est allé manger. Ensuite, on s'est mis en tenue de ski, on a un peu attendu après on est descendu pour mettre nos chaussures de ski. On a pris nos skis, on est allé sur les pistes de ski et on a mis nos skis. On a mis un ski et on a skié avec un ski. Ensuite, on nous a appris à monter en escalier et à freiner et à la fin à tenir sur le tire-fesse. Après, on attendu les autres ils sont arrivés et on a goûté. Après on est allé sur les pistes de luge. Au départ, on a fait la couse et j'ai gagné. Ensuite, on est parti quand on voulait et à la fin, on a fait la queue leu leu et après on est rentré ; on est monté dans nos chambres

Romain